

Presseinformation

Premiere: Scholpp übernimmt ersten Liebherr-Mobilbaukran MK 73-3.1 zur Vermietung

- Enorm wendiger Taxikran eignet sich besonders für enge Baustellen in Innenstädten
- Mit seiner Kompaktheit überzeugt der neue MK 73-3.1 den Kran- und Transportdienstleister aus Baden-Württemberg
- Kran an Vermietungsunternehmen bei den Platformers' Days in Karlsruhe offiziell übergeben

Nach der erfolgreichen Produkteinführung im Frühjahr dieses Jahres bekommt der Liebherr-Mobilbaukran MK 73-3.1 immer mehr Einsätze. Auch der Kran- und Transportdienstleister Scholpp mit fünf Niederlassungen in Baden-Württemberg setzt künftig auf den enorm wendigen und flexiblen Taxikran. Damit ist der neue Liebherr-Kran erstmals in Deutschland Teil einer Vermietungsflotte.

Biberach/Riß (Deutschland), 13. September 2021 – Der erste Liebherr-Mobilbaukran MK 73-3.1 für die Vermietung in Deutschland verstärkt ab sofort den Fuhrpark der Firma Scholpp Kran und Transport GmbH. Vertreter der Liebherr-Werk Biberach GmbH haben den Kran bei den Platformers' Days offiziell an den Krandienstleister übergeben. Bei den Platformers' Days – der Fachmesse für Hebe- und Höhenzugangstechnik – traf sich die Branche erstmals am neuen Standort, dem Gelände der Messe Karlsruhe.

Der MK 73-3.1 feierte im Frühjahr dieses Jahres seine Weltpremiere und ist das neueste Mitglied der Liebherr-Mobilbaukranfamilie. "Aus wirtschaftlichen Gründen ist der MK 73-3.1 für unser Portfolio besonders wichtig", freut sich Stephan Burkhardt, Leiter Operations bei Scholpp Kran und Transport. Der 3-Achser ist die Antwort von Liebherr auf die Marktanforderungen nach einem kleinen, kompakten und wendigen Mobilbaukran, der äußerst schnell und flexibel im Einsatz ist.

Elektrischer Betrieb auf Baustelle

Wie seine großen Brüder wird der MK 73.3-1 elektrisch oder per integriertem Aggregat auf der Baustelle betrieben. Beim elektrischen Betrieb ist er sehr leise und emissionsfrei. Das interne Aggregat basiert auf einem Ein-Motoren-Konzept. Dies ermöglicht durch den EcoMode zuverlässige Fahrten und einen wirtschaftlichen Betrieb.

Mit dem Kauf des MK 73-3.1 erweitert die Firma Scholpp das Portfolio ihrer zu Vermietung angebotenen Mobilbaukrane. Er soll vor allem bei Baustellen zum Einsatz kommen, bei denen ein zuverlässiger Taxikran mit kompakten Maßen und großer Reichweite gefragt ist. Bei einer Auslegerlänge von

38,5 Metern bietet der Kran eine Spitzentraglast von 2.000 Kilogramm mit entsprechendem Zusatzballast. "Unsere Kranfahrer freuen sich schon sehr darauf, den MK 73-3.1 bei unseren vielfältigen Aufträgen einzusetzen", sagt Christof Kopp, Niederlassungsleiter in Stuttgart. In der Landeshauptstadt wird der neue Mobilbaukran stationiert sein. In den engen Straßen und Baufeldern eignet er sich ideal, zum Beispiel für die Solarmodulmontage, Klimaanlagen, Dachbegrünung oder Balkonmontage.

Fuhrpark umfasst rund 280 Fahrzeuge

Der MK 73-3.1 ist der achte Liebherr-Mobilbaukran im Fuhrpark der Firma Scholpp mit Niederlassungen in Stuttgart, Leonberg, Karlsruhe, Heilbronn und Ludwigshafen. Pro Jahr führt der Dienstleister mit Begeisterung, Know-how und einem eingespielten Team mehr als 10.000 Einsätze in Baden-Württemberg durch. Der Fuhrpark umfasst rund 280 Fahrzeuge, wovon mehr als 70 Krane sind. Der Kran- und Transportdienstleister setzt bei Mobilbaukranen ausschließlich auf Geräte von Liebherr.

Über die Liebherr-Sparte Turmdrehkrane

Mehr als sieben Jahrzehnte Erfahrung machen Liebherr zum anerkannten Spezialisten für Hebetechnik auf Baustellen aller Art. Das Spektrum von Liebherr Tower Cranes umfasst ein umfangreiches Programm hochwertiger Turmdrehkrane, die weltweit eingesetzt werden. Dazu zählen Schnelleinsatz-, Obendreher-, Verstellausleger- und Spezialkrane sowie Mobilbaukrane. Neben den Produkten bietet Liebherr Tower Cranes ein breites Angebot an Dienstleistungen, die das Portfolio vervollständigen: Die Tower Crane Solutions, das Tower Crane Center und den Tower Crane Customer Service.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt, bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten, beschäftigt rund 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete in 2020 einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 10,3 Milliarden Euro. Seit seiner Gründung im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller verfolgt Liebherr das Ziel, seine Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bild



liebherr-mk73-31-scholpp.jpg

Vorfreude auf die ersten Einsätze: Scholpp Kran und Transport hat seinen ersten Liebherr-Mobilbaukran MK 73.3-1 zur Vermietung erhalten. Auf dem Bild sind (von links) Jan Meissner (Scholpp Niederlassungsleiter Karlsruhe und Heilbronn), Martin Scholpp (Inhaber & Geschäftsführer), Christian Frewer (Liebherr MK-Verkauf Süddeutschland), Markus Burgstall (Liebherr MK-Verkaufsleiter Deutschland) und Daniel Nötzel (Liebherr MK-Verkauf Norddeutschland) zu sehen.

Ansprechpartner

Fabian Eber Global Communication

Telefon: +49 7351 / 41 - 4397 E-Mail: fabian.eber@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Biberach GmbH Biberach / Deutschland www.liebherr.com